

Name:
Adresse:

Datum:

**S.E. Monsieur le Président
Félix-Antoine Tshisekedi Tshilombo
Palais de la Nation, Av. roi Baudouin
Kinshasa – Gombe, BP 201 Kin 1
RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE DU CONGO**

Sehr geehrter Herr Präsident,

in tiefer Sorge aufgrund des Todesurteils gegen Herrn **Joseph Mwamba Nkongo** ersuche ich Sie um Unterstützung. Herr Mwamba wurde am 28.12.2021 zum Tode verurteilt. Er hat am 25.12.2021 seine Frau auf dem Markt in Kinshasa / Matete ermordet und damit ein schweres Verbrechen begangen.

Da Herrn Mwamba bereits drei Tage nach seiner Festnahme vor das Gericht von Kinshasa / Matete gestellt wurde, hatte er keine fairen Bedingungen für sein Verfahren. Zudem wurde den Anwälten der Zivilpartei unter Verletzung des Grundsatzes des kontradiktorischen Verfahrens deutlich mehr Redezeit eingeräumt als der Verteidigung.

Herr Mwamba befindet sich im Zentralgefängnis Makala und sein Gesundheitszustand hat sich auf beunruhigende Weise verschlechtert. Obwohl es möglich ist, dass die Polizei ihn während seiner Inhaftierung gefoltert hat, wurde ihm kein Besuch durch einen Arzt ermöglicht.

Er hat nur unzureichenden Zugang zu medizinischer Versorgung und zu Nahrung, was bereits eine rasche Verschlechterung seines Gesundheitszustands bewirkt hat.

Sehr geehrter Herr Präsident, ich appelliere an Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, dass

- das Todesurteil gegen Herrn Joseph Mwamba Nkongo umgewandelt wird;
- das Strafverfahren gegen Joseph Mwamba Nkongo überprüft wird und faire Bedingungen in seinem Verfahren sichergestellt werden;
- die Haftbedingungen des Gefangenen verbessert werden einschließlich einer umfassenden medizinischen Behandlung und einer ausreichenden Versorgung mit Nahrung.

Neben Herrn Mwamba sind im Kongo über 500 weitere Personen im Todestrakt inhaftiert. Um das Warten in Ungewissheit im Todestrakt künftig zu beenden, bitte ich die Behörden, über das Hinrichtungsmoratorium hinaus auch in Gerichtsverfahren keine Todesurteile mehr zu verhängen.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr.
Mit vorzüglicher Hochachtung

Als Kopie zur Kenntnis an:
S.E. Herrn Tshoha Letamba
Botschaft der Demokratischen Republik Kongo
Ulmenallee 42a
14050 Berlin

Name:
Adresse:

Datum:

**S.E. Herrn Tshoha Letamba
Botschaft der Demokratischen Republik Kongo
Ulmenallee 42a
14050 Berlin**

Exzellenz,
mit unten stehendem Schreiben, das ich Ihnen als Kopie zukommen lasse, möchte ich den Präsidenten der Demokratischen Republik Kongo auf das Todesurteil gegen Herrn Joseph Mwamba Nkongo aufmerksam machen und ihn darum bitten, sich dessen Schicksals anzunehmen.
Hochachtungsvoll

S.E. Monsieur le Président Félix-Antoine Tshisekedi Tshilombo, Palais de la Nation, Av. roi Baudouin
Kinshasa – Gombe, BP 201 Kin 1 – RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE DU CONGO

Sehr geehrter Herr Präsident,

in tiefer Sorge aufgrund des Todesurteils gegen Herrn **Joseph Mwamba Nkongo** ersuche ich Sie um Unterstützung. Herr Mwamba wurde am 28.12.2021 zum Tode verurteilt. Er hat am 25.12.2021 seine Frau auf dem Markt in Kinshasa / Matete ermordet und damit ein schweres Verbrechen begangen.

Da Herr Mwamba bereits drei Tage nach seiner Festnahme vor das Gericht von Kinshasa / Matete gestellt wurde, hatte er keine fairen Bedingungen für sein Verfahren. Zudem wurde den Anwälten der Zivilpartei unter Verletzung des Grundsatzes des kontradiktorischen Verfahrens deutlich mehr Redezeit eingeräumt als der Verteidigung.

Herr Mwamba befindet sich im Zentralgefängnis Makala und sein Gesundheitszustand hat sich auf beunruhigende Weise verschlechtert. Obwohl es möglich ist, dass die Polizei ihn während seiner Inhaftierung gefoltert hat, wurde ihm kein Besuch durch einen Arzt ermöglicht.

Er hat nur unzureichenden Zugang zu medizinischer Versorgung und zu Nahrung, was bereits eine rasche Verschlechterung seines Gesundheitszustands bewirkt hat.

Sehr geehrter Herr Präsident, ich appelliere an Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, dass

- das Todesurteil gegen Herrn Joseph Mwamba Nkongo umgewandelt wird;
- das Strafverfahren gegen Joseph Mwamba Nkongo überprüft wird und faire Bedingungen in seinem Verfahren sichergestellt werden;
- die Haftbedingungen des Gefangenen verbessert werden einschließlich einer umfassenden medizinischen Behandlung und einer ausreichenden Versorgung mit Nahrung.

Neben Herrn Mwamba sind im Kongo über 500 weitere Personen im Todestrakt inhaftiert. Um das Warten in Ungewissheit im Todestrakt künftig zu beenden, bitte ich die Behörden, über das Hinrichtungsmoratorium hinaus auch in Gerichtsverfahren keine Todesurteile mehr zu verhängen.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr.
Mit vorzüglicher Hochachtung